

Llegó el Dr. Prío al Cobre para cumplir una promesa a la Virgen

NOTICIAS DEL INTERIOR

SANTIAGO DE CUBA, Oriente, septiembre 7.—DIARIO, Habana.—Por Vía Radio.—Amigos y parciales tributaron un cálido recibimiento al doctor Carlos Prío a su llegada a esta ciudad por el aeropuerto internacional, con el fin de visitar mañana el santuario de la Virgen de la Caridad del Cobre para cumplir las promesas hechas a la Virgen Patrona de Cuba por su esposa.

Aunque no fué organizado recibimiento oficial, se congregaron algunos centenares de personas y a su paso por las calles fué aplaudido. El ex presidente se instaló en la residencia del ex Alcalde Luis Casero, en el reparto Vista Alegre, comiendo en el domicilio del ex Representante Paquito Cayrol.

En horas de la noche, el ex Presidente Prío recibió a los redactores políticos de los periódicos locales en la residencia de Luis Casero. Mañana a las nueve se trasladará a la villa de El Cobre a visitar el santuario en unión de familiares y amigos, y a las once de la mañana depositará una ofrenda floral sobre la tumba del Apóstol Martí, en el cementerio de Santa Ifigenia, regresando por avión a las dos de la tarde.